

CELEBRACIÓN DE NAVIDAD

Material

Anexo con la medalla Video villancico Árbol de Navidad Canon (todos por todos)

Entrega de premios

Habremos preparado medallas en cartulina con el logo del Adviento y cordones. Al entrar a la capilla se les impone a cada uno de los participantes una medalla, y les felicitamos por haber ganado este premio. (No se les explica nada más a la entrada, únicamente que han ganado un premio).

Bienvenida

¡Hemos ganado todos! Por supuesto que hemos ganado... la Navidad es que el mundo recibe la luz, todos, todos, todos. Así que bienvenidos a la entrega de premios de Together Prix.

Nuestro Adviento ha sido un periodo de pruebas y preparación que nos ha traído aquí. Vamos a dar gracias a Dios por estar cerca de nosotros, por tener a Jesús a nuestro lado para iluminar nuestras oscuridades y dificultades.

Bajo el lema Together Prix-Nos une el corazón, hemos ido superando pruebas para acercarnos al gran misterio de la Navidad. Nuestro premio es estar hoy aquí **todos juntos**, con el corazón dispuesto para el nacimiento de Jesús en nuestras vidas.

Por eso vamos a prepararnos para este gran momento. Cierra los ojos, siéntate bien, respira pausadamente y centra tus sentidos, porque hoy estás siendo protagonista de la historia de la Navidad.

Evangelio

En aquella época apareció un decreto del emperador Augusto, ordenando que se realizará un censo en todo el mundo. Este primer censo tuvo lugar cuando Quirino gobernaba la Siria. Y cada uno iba a inscribirse a su ciudad de origen. José, que pertenecía a la familia

de David, salió de Nazaret, ciudad de Galilea, y se dirigió a Belén de Judea, la ciudad de David, para inscribirse con María, su esposa, que estaba embarazada. Mientras se encontraban en Belén, le llegó el tiempo de ser madre; y María dio a luz a su Hijo primogénito, lo envolvió en pañales y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el albergue. En esa región acampaban unos pastores, que vigilaban por turno sus rebaños durante la noche. De pronto, se les apareció el Ángel del Señor y la gloria del Señor los envolvió con su luz. Ellos sintieron un gran temor, pero el Ángel les dijo: «No teman, porque les traigo una buena noticia, una gran alegría para todo el pueblo: Hoy, en la ciudad de David, les ha nacido un Salvador, que es el Mesías, el Señor. Y esto les servirá de señal: encontrarán a un niño recién nacido envuelto en pañales y acostado en un pesebre». Y junto con el Angel, apareció de pronto una multitud del ejército celestial, que alababa a Dios, diciendo: ¡Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra, paz a los hombres amados por él».

Adoración del niño

Al acabar la lectura del Evangelio acercamos al Niño Jesús desde la parte de atrás de la iglesia. Acompañado con faroles. (Se puede dar a besar el niño)

Cantos navideños y reflexión sobre el evangelio.

Gesto

Hoy hemos recibido un premio, ¿sabéis cuál es? Todos sin excepción estamos invitados a que Jesús nazca en nuestro corazón, a que nos llene de luz y alegría y nos haga vivir según su ejemplo y Palabra.

Este es vuestro premio, el abrazo y el amor sin medida de Dios, que nos envía a su hijo. Mira tu medalla, y acércala a tu corazón. Ese corazón que con tanto cariño has preparado para su llegada, un pesebre acogedor, en el que Jesús nace para ti.

Gesto: Con esta medalla en las manos cantamos el canon un par de veces (*todos por todos*, *la revolución empieza aquí, todos por todos*) mientras pensamos un deseo que pedir esta Navidad. Pondremos música suave y escribimos en la parte de atrás de la medalla nuestro deseo.

Después de un tiempo de reflexión, invitamos a todos a colgar su medalla en el árbol de Navidad/pesebre/altar.

Despedida: canon todos por todos → centrarnos en que la revolución empieza AQUÍ. En nuestro corazón, en Navidad, con Jesús niño.

ANEXO: medallas













